

**25ème Session du Groupe de travail sur l'Examen Périodique
Universel du Soudan : intervention Guinée équatoriale**

Merci Monsieur le Président,

La Guinée équatoriale félicite le Soudan pour le dépôt de son Rapport National au titre de son second Examen Périodique Universel et voudrait saluer chaleureusement la présence de la délégation soudanaise ainsi que celle de S.E. Mr. ELNOUR...KHALIFA....., pour les éléments additionnels qu'il a bien voulu communiquer au cours de son exposé oral.

Ma délégation note avec satisfaction les progrès considérables accomplis par le Soudan depuis son passage au Premier cycle de l'Examen Périodique Universel et félicite l'approche participative et consultative par laquelle a été élaboré le présent Rapport National, intégrant différentes parties prenantes nationales, régionales et internationales. Les récentes mesures législatives prises par le Gouvernement ont renforcé le cadre des libertés fondamentales et favorisé les mécanismes de promotion et de protection des droits de l'homme. En effet, sur le plan institutionnel, nous nous félicitons particulièrement de la création du Haut Commissariat National des Droits de l'homme. Les efforts soutenus, déployés par le pays dans sa stratégie 2007-2031 ont de même permis d'accroître la participation des femmes à l'essor global de la société ainsi que leur proportion de représentation au sein du Parlement.

En conclusion, ma délégation recommande au Soudan :

- 1) Poursuivre les mesures prises destinées à réduire le nombre d'enfants non scolarisés ;
- 2) Renforcer le processus de planification stratégique initié dans son plan national des droits de l'homme (2007-2031) ;
- 3) Apporter un suivi aux initiatives prises pour renforcer la protection des droits de l'enfant.

Je vous remercie Monsieur le Président,